



Moncada

El equipo de Gobierno se declara “molesto” ante la iniciativa socialista de crear un premio a la falla más crítica

El equipo de Gobierno de Moncada se ha declarado “molesto” ante la iniciativa socialista de crear un premio a la falla más crítica y ha recordado que sólo la Junta Local tiene la licencia de premiar a los monumentos falleros.

“La desesperación del PSPV por protagonizar este tipo de actuaciones llega hasta el punto de politizar las fallas”, ha criticado el edil de Fallas, Miguel Gallego.

La convocatoria, que ha sido entregada a los presidentes de las 10 comisiones que forman el municipio, indica el valor del premio y las bases.

“Ante la iniciativa que han tenido varios presidentes de entregarnos asombrados la convocatoria, hemos decidido no reconocer este tipo de premios ya que se escapan a la competencia del Grupo Socialista”, ha comentado Gallego.

En la convocatoria se explica que el jurado lo formarán personas de reconocido prestigio dentro del mundo fallero y que realizarán la visita por los monumentos el próximo lunes 16 de marzo.

“Esperamos que este tipo de actuaciones no se vuelvan a repetir ya que suponen un desprestigio hacia la Junta Local Fallera y al mundo de las fallas”, ha concluido el edil.